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O varêadoÍ J(§E EillOlO ARAUIO CÂLAi!Âl{S, no uso

dô suas pÍêrÍogatlva pa amêntaÍes. êtc;

nequff à Mesa, ouvido o colendo Plenário, satisfeitas as Íormalidades

regimentais, para que seja oficiado ao §e[trü IDXRYÀI il0Bm'DIl. mmDllfl[ tlÀ m0l0Ão
Ituxtopu nr mucn6o r tutrum u urm Ú D0 §III, ENEt, sollcitando às providênclas que

se Íizerem necessárias, no sentido de pÍestar a está edilidade as seguintes informações:

. Quantas semanas Acadêmicas a lnstltulÉo realiza anualmente? Essas semanas são

ÍeferentÉ à quals cursos?

. Qual valoÍ gasto em cada semana Acadêmica?

.A FUNEC tem algum projeto quê obJetlvê a crlação de uma semâna Acadêmlca
uniffcada, ylsando a lntegÍaÉo de todas as semanas acadêmlcas em um me§mo
período de tempo, propoÍcionando as§lm malor lntegraçâo entÍe o§ curso e melhoÍ
divulgação de um gÍande evento?

JI]SÍIFICATIVA:
As semanas acadêmicas da FUNEC são realizadas no decorrer do ano, cada curso

tem sua semana especifica, e todas vêm sendo realizadas e atingindo seus objetivos, é

um evento que tem como principal objetivo a aproximação dos alunos da realidade do

mercado de trabalho por meio de palestras e cursos que agreguem conhecimentos

relacionados às áreas de atuação e complementem a formação dada em sala de aula.

A criação de uma Semana Acadêmica Unificada vai proporcionar a integração

entre os cursos, envolvendo a interdisciplinaridade, apresentando novas áreas a serem

descobertas, novas oportunidades, novos conceitos e ideias, bem como uma nova visão

de carreiras que vem surgindo, complementando a formação acadêmica e conhecendo

um pouco melhor o que os espera fora do ambiente acadêmico.
A União de todas as semanas acadêmicas fará com que os estudantes vivenciem

uma intensa e prazerosa semana de atividades, simultânea entre todos os cursos,

atividades estas divididas em cursos, mini curso, palestras e outros. Facilitando a
organização e participação inclusive dos professores, podendo essa semana ser

dispensada a freqüência em sala de aula e estágios.
Além dos beneítcios educacionais e de integração dos alunos, professores e

funcionários, devemos acreditar que uma economia pode ser gerada através da

realização de uma única semana, pois além da estrutuÍa montada apenas uma vez

poderá ser realizada somente uma publicidade macro atingindo uma gama maior dê

alunos não só de Santa fé do Sul mas de toda região.
vale lembrar que economizar é a palavra de ordem do momento e ao contrário do

que se pode pensar, contribuir com essa economia não demanda grandes esforços, e

pode

são p
questionamento sobre seu trabalho, que devem ser elucidados pois vem ao

interesses da população.Daí a razão da presente pÍopositura.

Sára dâs Sêssôes Dr. João Altredo do Amaral Rlbelro
29 de àÉosto de 2077

ser melhor do que se imagina.
Cuidar do dinheiro público com responsabilidade e prestar serviços de qualidade

ilares da FUNEC, fazendo-a foco do interesse da população e levantando inúmeros
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